

物品販売11月が勝負！



北富士から戦車をたたき出せ 反戦の始點、北富士集会に参加

十一月八日、北富士忍草母の会の主催による現地総決起集会が開催された。

島首 望月幸明
斬首 吉田恩組
国土を守り 国民を守る
という自衛隊が
忍草の梨ヶ原を
強奪・破壊している
その自衛隊の手先となつて
県土を守り 県民を守る
という知事望月が
忍草を殺そうとしている

日帝・防衛庁当局と県知事望月、そしてその手先となつた吉田恩賜林組合は、忍草母の会・入会組合を排除して八年四月からの北富士演習場第四次使用協定を結ぼうとしている。
集会では、「今や言論、集会のときは終つた。血を流しても闘うのか否か、ここに全てがかかっている」と決戦の宣言

物販運動は闘いの要。目標、全国七千万円、組合員ひとり二万円を絶対に貫徹しよう。

討論のなかでは、「地区労が全力で取り組んでくれることを約束してくれた」「〇〇労組に行ったら、全職場におろして取り組んでくれることになつた」「オルグに行くと、行つた先の労組の人々が、新たな労組を紹介してくれるなど、どんどん輪が拡大していく」「まわればまわるだけ確実に売り上げもアップする」など、この間の経験にござした意見が全支部から出され、全支部が一致団結して、目標貫徹のために総決起することが確認された。

会議では、「動労千葉は、いかなる闘いにも対応できる組織・財政基盤を確立するために、事業部運動の全面的な拡大という方針を決定した。被解雇者は、その先頭で闘う決意でいるので、皆さんがあなたがもう一度飛躍し、職場の闘いに責任をもちきちんと同時に、冬季販売の目標を達成するために全力で奮闘してもらいたい」との中野委員長あいさつに続き、カナメ商事、共同購入会、協販部など、事業部で闘う、それぞの担当者から決意表明がおこなわれ、白井協販部長から提起を受けた。

十一月九日、全支部の物販担当者を集めて、物販担当者会議が開催され、冬季販売への総決起体制が確立された。

目標達成に全力で奮闘する
物販運動は闘いの要

11月9日 開催
担当者会議

国鉄千葉動力車労働組合
千葉市要町二一八（動力車会館）
(鉄電)二九三五六・(公衆)〇四七二二(22)七二〇七

87.11.13
No. 2702



小柄しの車節ももうすい
冬の必需品



これを期に
チヨットまとめて買われば

日刊
動労千葉